



ぱんだぐみだより

9月



2022年9月1日

保土谷保育園
ぱんだ組担任

最近の子どもたちの様子

セミの「ミーンミンミン」から、鈴虫の「リーンリンリン」へと主演がバトンタッチしました。

先月の中旬頃は、新型コロナウイルスの感染者とお盆期間が重なり欠席の多い日が続きました。登園する子が増えてくると「きょうからほいくえん!?」「えー！○○ちゃん！」と抱き合ったり走りまわるなど再開を喜び合っていました。友だち同士の遊びでは、「さきにやっついでいいよ」と譲る姿もたくさん見られなか、「えっぼく、わたしだけがつかいたい」とトラブルになることもあります。以前は、保育者がお互いの気持ちを代弁して仲立ちを行っていましたが、様子を見守ると子どもたちの言葉から「これがいやだったんだよね?つかいたかったんだよね?」と仲立ちを行っていて感動しました。解決が難しい時は、第三者が保育者に状況を知らせて仲直りをするこも。日々、子どもたちの行動や発想に驚かされています。これから、運動会やお楽しみ会などの行事が増えてくる中でどれだけの成長や友だちとのかかわりが見られるのか、とても楽しみです。ぱんだ組らしく日々の保育園生活、行事を楽しめたらと思います。

Qクイズ番組Q

最近、ぱんだ組では問題の出し合いが流行ってきています。その中でも人気の問題が「危険生物」です。クイズ番組のように「せいかいは!?」と盛りあがっています。

ここでクエッション!

1. ぱんだの、け はくろとしろですが、しっぽはなにいろでしょうか。

2. せかいでいちばんつよいどくをもったいきものは?

★はち ★へび

★いそぎんちゃく

3. かばのあせはなにいろでしょうか

★ぴんく ★とうめい

★はいいろ

※答えは、 まで!



今月の活動

- ・英語で遊ぼう
- ・バス遠足(9月2日)
- ・身体測定
- ・秋祭り(9月16日)
- ・避難訓練
- ・引き取り訓練



お知らせ・お願い

- ・暑い日がまだまだ続きます。引き続き、リュックの中にいつもの着替え、シャワータオル、ビニール袋、パンツの準備をお願いします。
- ・夏に入り、ひと回りからだも大きくなったお子様の洋服、靴、靴下のサイズのご確認をお願いします。
- ・保護者、お子様の体調がすぐれない時は早目の受診と必ず保育園までご連絡をお願いします。感染症などによりご迷惑や心配をおかけしていることが多いと思います。引き続き、対策などをしっかりと行い安心して過ごせるように日々努めてまいります。何卒、ご理解ご協力をお願いします